



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER											
Ozono	máximo	hora	Centro	135	17	pm-10	máximo	hora	Centro	76	12
Noroeste	124	17	Suroeste	130	16	Noroeste	83	19	Suroeste	72	19
Noreste	128	18	Sureste	131	17	Noreste	99	19	Sureste	103	19

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULA

Vehículos con holograma 1 cuya placa termine en impar, así como todos los de calcomanía 2, matrícula foránea y permisos

EVITAR FIESTAS POR DÍA DEL NIÑO Y DE LA MADRE: SHEINBAUM

Sin indicadores de una tercera ola, la ciudad otra semana en naranja

Ocupación hospitalaria, en 27.45% de la capacidad; reanudan exposiciones

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Hasta ahora, no hay condiciones contundentes que indiquen que la Ciudad de México se dirige hacia una tercera ola de contagios por Covid-19, pero hay que esperar una semana más para conocer el impacto de las vacaciones de Semana Santa, por lo que es importante mantener las medidas sanitarias, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

En su videoconferencia, la mandataria indicó que hubo un incremento en el número de personas ingresadas a los nosocomios de atención Covid-19 en la urbe, que

fue de 30, pero en el resto de los indicadores, como el número de llamadas de emergencia y de hospitalizados, continúan a la baja.

Agregó que la ciudad sigue en semáforo naranja y está a medio punto de pasar al amarillo, pero que es fundamental el uso del cubrebocas, conservar sana distancia y el lavado frecuente de manos, así como evitar las fiestas. “Ya vienen el Día del Niño y de la Madre, pero aún no podemos hacer reuniones”.

En sus redes sociales, escribió que aun cuando se ha vacunado con la primera dosis a casi la totalidad de las personas de 60 años y más que residen en la capital, y a 30 por ciento en su segunda dosis, aún se

deben mantener los cuidados establecidos durante la emergencia.

“No porque se hayan abierto actividades económicas no debemos seguir con las medidas preventivas; todo lo contrario, es fundamental el uso del cubrebocas, fundamental, no podemos evitar –hasta que no termine la pandemia o no realmente disminuya de manera muy importante– portarlo”.

A su vez, el director general de Gobierno de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark García, detalló que 2 mil 323 personas se encuentran hospitalizadas, lo que representa una disminución de 202 con relación a la semana anterior.

Con esas cifras, la ocupación hospitalaria es de 27.45 por ciento, con disponibilidad de 5 mil 743 camas.

Anunció que la próxima semana se podrán reanudar actividades en los centros de exposiciones con 30 por ciento de aforo, sentidos de circulación para evitar encuentros de frente entre asistentes, permanencia de 40 minutos y sin posibilidad de dar pruebas o degustación de productos.

Además, los restaurantes podrán ampliar su aforo en interiores a 40 por ciento y se mantiene el horario de servicio hasta las 21 horas, mientras en exteriores es a las 23.

Por separado, se informó que los adultos mayores que laboran

como empacadores voluntarios en las tiendas de autoservicio podrán reincorporarse a sus centros de trabajo a finales de mayo, una vez que se concluya la aplicación de la segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19 en este sector en la Ciudad de México.

La Secretaría de Desarrollo Económico especificó que se trata de un acuerdo que ayer se tomó durante una reunión con una comisión de empacadores y representantes de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, que se comprometieron a atender los lineamientos establecidos por el gobierno capitalino durante la pandemia.



▲ Adultos mayores que laboran como empacadores voluntarios en los centros comerciales regresarán a fines de mayo, luego de más de un año de permanecer sin



ingresos. Mientras, el primer cuadro continúa como el lugar favorito de miles que acuden a realizar diversas actividades. Fotos José Antonio López y Pablo Ramos

Próxima semana, Venustiano Carranza y Coyoacán finalizan segunda dosis

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital, informó que la próxima semana comenzará a aplicarse la segunda dosis de la vacuna anti-Covid a los adultos mayores de las alcaldías Venustiano Carranza y Coyoacán, pero este sábado se proporcionarán los detalles.

La mandataria aseguró, además, que ya se encuentran listos para empezar en mayo la inmunización

del personal docente y de los adultos del siguiente rango de edad, de 50 a 59 años, tal como lo plantea el Programa Nacional de Vacunación.

“Incluso si hay posibilidad de que nos den vacunas antes, con gusto podemos vacunar antes, ya está todo preparado.”

Señaló que, con excepción de tres alcaldías –Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc, que por el tipo de biológico que se aplicó requiere esperar un poco más–, en el resto de las demarcaciones se estima

concluir con el esquema completo hacia la semana del 26 de abril, lo que implicaría tener inmunizados a 80 por ciento de los adultos mayores de 60 años.

Comentó que este día se pondrá la primera dosis de la vacuna a 5 mil adultos mayores que se quedaron rezagados en las distintas alcaldías, y para el 25 de abril otros 5 mil más, todos en la sede del Palacio de los Deportes.

“Solamente pueden llegar las personas que han hablado a Loca-

tel, se tiene un censo para identificarlas a las rezagadas que por alguna razón no recibieron su primera vacuna y solamente con cita.”

También indicó que han sido vacunadas 10 mil personas que laboran como brigadistas o voluntarias en las distintas sedes de inoculación, así como a 794 de los 821 registradas en situación de calle que son mayores de 60.

A su vez, la secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, señaló que se han inoculado a 5 mil

347 adultos en 184 asilos, y a 4 mil 492 personas que se encuentran postradas en sus domicilios por medio de las brigadas Correcaminos y de Salud en tu casa.

A la fecha, se han aplicado un total de 2 millones 43 mil 673 biológicos en la Ciudad de México, de los cuales 319 mil 812 dosis corresponden a trabajadores de la salud que atienden la primera línea de pacientes con coronavirus, así como a un millón 356 mil 8 dosis a adultos mayores de 60 años.